





Madame, Monsieur,

Face à la hausse des prix qui fragilise le pouvoir d'achat des habitants, notre Région Sud met en place le dispositif « Coup de pouce énergie de 250€ », avec l'aide des fonds européens.

Ce dispositif exceptionnel, financé à 100% par le Fonds Social Européen, permettra à 100 000 foyers éligibles de notre région de bénéficier d'une aide forfaitaire de 250€.

L'objectif est de pouvoir soutenir les ménages, dans cette période où le budget des foyers est durement touché par les coûts de l'énergie.

Ce dispositif sera ouvert entre le 19 septembre et le 22 novembre, permettant un versement de l'aide avant le 31 décembre 2023.

Je compte sur votre appui pour diffuser cette information et accompagner chaque personne qui souhaiterait en faire la demande.

Pour cette rentrée, j'ai voulu que la Région Sud soit là pour les ménages, de façon très concrète.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

## **Renaud MUSELIER**

Président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur Président délégué de Régions de France











